

Écrivains Habiles

Mon cœur déborde d'un bon thème ; je récite ma composition concernant le roi ; Ma langue est la plume d'un écrivain prêt (Psaume 45:1).

Les quatre évangiles nous donnent un récit extraordinaire de la vie de Christ sur terre. Ils commencent par Matthieu. Il était collecteur d'impôts travaillant pour le compte des autorités Romaines occupantes. C'était une entreprise rentable mais méprisée. Les collecteurs d'impôts et les pécheurs sont constamment mentionnés ensemble et étaient considérés comme loin de Dieu. Matthieu n'a pas trouvé le Christ. Jésus est venu à lui lorsqu'il percevait des impôts et a transformé sa vie avec deux mots simples : « Suis-moi ». L'Esprit de Dieu a dit à Matthieu : « Tu écris au sujet de Jésus, le Roi Messie ».

Jean Marc était un jeune chrétien brillant au centre de l'église primitive. Il devint l'un des premiers missionnaires avec Paul et Barnabas. Mais trouva le champ missionnaire un endroit difficile et retourna à Jérusalem. Paul refusa de l'emmenner dans son deuxième voyage missionnaire. Il estima que Mark avait échoué en service et n'était pas fiable. Avec un cœur tendre, Barnabas emmena Marc à Chypre, et ses soins pastoraux ont aidé son jeune parent. Ainsi, à la fin des écrits de Paul dans 2 Timothée 4:11, nous voyons Jean Marc restauré et Paul le recommandant avec affection comme un précieux serviteur de Dieu. À Marc, le serviteur de Dieu raté mais restauré, l'Esprit de Dieu dit : « Tu écris sur Jésus en tant que Serviteur de Dieu ».

Luc fut médecin. Nous ne savons pas comment il est venu au Sauveur, mais l'effet que le Sauveur a eu sur ce médecin bien-aimé est incontestable. Luc comprenait les besoins énormes et complexes de l'humanité. Et il trouva en Jésus le Sauveur qui pouvait répondre à tous les besoins d'un monde souffrant. Le Sauveur qui a supprimé toute la distance qui séparait Dieu de l'homme. À ce médecin Gentil compatissant, l'Esprit de Dieu dit : « Tu écris sur Jésus comme le Fils de l'homme ». Ainsi, Matthieu, Marc et Luc ont écrit les évangiles synoptiques nous donnant un résumé divin de la vie de Jésus-Christ.

Jean était pêcheur. Il décrit longuement et en détail le ministère du Seigneur Jésus rapporté dans les évangiles synoptiques. Son nom n'est pas mentionné directement, mais Jean se décrit comme le « disciple que Jésus aimait ». Avec son frère Jacques et son ami Pierre, il avait une relation très

étroite avec le Sauveur. Le Seigneur parle de la croix pour lui demander de prendre soin de sa mère. A ce disciple humble et fidèle, qui a connu le Seigneur de si près, l'Esprit de Dieu dit : « Tu écris sur Dieu le Fils ».

David écrit que sa langue est « la plume d'un écrivain habile ». Dieu n'a écrit que sur les cœurs de Matthieu, Marc, Luc et Jean. Il a écrit sur ton cœur et le mien. Nous sommes les témoins du Roi des rois, le Serviteur de Dieu, le Fils de l'homme et le Fils de Dieu. Et tout comme le Saint-Esprit a guidé le témoignage des apôtres du Christ, Il guide notre témoignage. Qu'on soit pêcheur ou médecin, puissions-nous avoir des langues d'écrivains habiles.

Gordon D Kell